

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

El proceso se alarga 14 años

## El nuevo cuartel de la Guardia Civil podría ocuparse este año

Se está instalando ya el transformador que dotará de energía eléctrica al edificio



Pablo Mansilla 24/02/2018

El futuro cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil vuelve a ser noticia, aunque esta vez debido a que en los últimos días se está procediendo a la instalación del transformador que dotará de energía eléctrica al edificio. Por tanto, teniendo en cuenta que este trámite estaba pendiente de acometer desde febrero del pasado año, el traslado del cuerpo de agentes podría realizarse a lo largo del 2018 siempre y cuando la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado dé el visto bueno

a este último escollo.

Una vez concluida la colocación de esta infraestructura, el siguiente paso debe ser la permuta de los dos edificios para concluir con un proceso que se alarga desde hace catorce años.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Analizan la dificultad de empleo en determinados grupos sociales

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 26/02/2018

La inclusión y la inserción de personas con dificultades para tener un empleo en determinados grupos de la población ha sido el tema establecido en una mesa redonda celebrada en la Casa de la Cultura Alcalde Manuel Baena Jiménez de Puente Genil. Se trata de una iniciativa itinerante que Comercio Córdoba, en colaboración con la Diputación, desarrolla por la provincia denominada Inclusión para la Igualdad.

Los asistentes pusieron de manifiesto la dificultad para el acceso al empleo de algunos grupos de población y colectivos sociales, analizándose la situación en la que se encuentran las personas mayores de 40 o 45 años, las mujeres, las personas discapacitadas o los jóvenes que han tenido problemas de adicciones.

SEGUNDA VICTORIA SEGUIDA DE LOS PONTANESES

## El Salerm Puente Genil vence en el descuento al Sevilla C

Carracedo anotó dos tantos en uno de los partidos más completos de los rojinegros



Pablo Mansilla 25/02/2018

Dos goles de Christian Carracedo dieron el triunfo por dos goles a uno al Salerm Cosmetics Puente Genil contra el Sevilla C en un partido muy vistoso y emocionante para el espectador. El duelo arrancó con las fuerzas niveladas en cuanto a intensidad, dinamismo, y acercamientos a las dos porterías. Sin embargo, los locales tomaron la iniciativa a partir del 10' para crear superioridades e incomodar al Sevilla C a lo largo de lo que quedaba de primer tiempo.

Nacho y Alberto Castro probaron a un inocente Javi García, guardameta visitante que en una salida de balón, cometió un grave error que Carracedo aprovechó para inaugurar el marcador en el ecuador del primer asueto. Con la ventaja, la superioridad del conjunto de Juanmi Puentenueva se hizo muy presente, contando tal mérito con el constante reconocimiento de un público que llenó el Manuel Polinario Poli.

En el segundo tiempo fue el Sevilla C el que más propuso con tal de hacerse con la posesión del cuero e incrementar sus opciones de cara a gol para empatar. Con el carrusel de cambios en ambos equipos, los locales aguantaron el empuje de los nervionenses para asomarse al marco rival, pero no llegaban con la misma claridad que en la primera mitad. Sin embargo, la falta de acierto volvió a pasar factura a los de Puentenueva. Pejiño, en el segundo tiro a puerta en todo el encuentro, transformó el gol de la igualada con un zurdazo imposible para Cristian. Pero aún faltaba la traca final con el tanto salvador de Carracedo para dar los tres puntos a los locales.

A TRES DEL 'PLAY-OFF' / A falta de que esta tarde se complete la jornada con cuatro partidos, el conjunto de Juanmi Puentenueva ocupa la octava posición con 39 puntos, a tres puntos del cuarto clasificado, el Sanluqueño, que marca la zona de play-off de ascenso a Segunda División B, al mismo tiempo que encarrila su objetivo prioritario de la permanencia. Por otro lado, el próximo miércoles, día de Andalucía, se disputa una jornada intersemanal en la que el Salerm Puente Genil visitará a un crecido Arcos y el Ciudad de Lucena hará lo propio en Los Barrios. El Atlético Espeleño recibe al Gerena.

## El MMT Zamora logra vencer al Ángel Ximénez Avia en un agónico final

EFE / ZAMORA 24/02/2018

El MMT Seguros Zamora ha logrado hoy una trabajada y agónica victoria frente al Ángel Ximénez Puente Genil, que tuvo un ataque final para lograr el empate pero finalmente no sacó partida a la remontada que inició a mitad de la segunda parte del encuentro de la liga Loterías Asobal de balonmano.

Con este triunfo, los locales ascienden una posición más en la tabla a costa del conjunto andaluz, que se queda al pie del abismo, antepenúltimo en la tabla clasificatoria.

La primera parte del encuentro estuvo marcada por la igualdad entre ambos clubes, aunque a lo largo de ese primer acto fueron los zamoranos los que, en su condición de locales, llevaron la iniciativa en el marcador.

Los cordobeses sufrieron su primera crisis de juego seria pasado el ecuador de ese primer tiempo, cuando vieron como los pistachos imprimieron el primer acelerón de juego y eso le dio una renta de cinco goles (8-5) que llevó a Quino Soler a solicitar tiempo muerto para corregir posiciones que devolvieran la igualdad.

En el espriín final antes del descanso, el Puente Genil recortó distancias y tuvo de su lado la fortuna que le faltó en los instantes finales del encuentro, lo que hizo que los zamoranos se fueran al vestuario con una renta mínima al final de los primeros 30 minutos.

El inicio del segundo tiempo fue trepidante para los zamoranos, que en menos de tres minutos lograron la primera ventaja preocupante para el Puente Genil (16-12), lo que, al igual que ocurrió en el primer tiempo, obligó a un tiempo muerto del Puente Genil.

Lejos de centrarse, el Ángel Ximénez se vio impotente para superar la defensa zamorana y encontró un momento complicado cuando a los ocho minutos perdía ya de cinco y jugaba con uno menos.

Con los zamoranos jugando al límite del pasivo y a base de jugadas del ataque visitante que acababan en los siete metros, el Puente Genil comenzó a remontar a partir de la mitad del segundo tiempo.

Una crisis de juego de los zamoranos durante cinco minutos llevó a los andaluces, pese a estar ausentes en el tiro exterior, a ponerse a un gol.

La emoción se mantuvo a partir de entonces con ligeras ventajas para los zamoranos y a treinta segundos de la conclusión seguía la renta mínima que dejaba todo en el aire, con ataque para los locales que no lograron transformar para poner los corazones al límite en los catorce segundos finales.

## El traslado de los agentes al nuevo cuartel de Puente Genil se realizará a lo largo de este año

El Ayuntamiento dota de red eléctrica al edificio, último paso para la recepción por parte de Interior



V. REQUENA @abccórdoba.es PUENTE GENIL  
24/02/2018 09:12h

El subdelegado del gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado, informó ayer de que las instalaciones del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil cuentan ya con luz eléctrica, por lo que «pronto lo podremos ver culminado».

Por su parte el alcalde, Esteban Morales (PSOE), afirmó que el traslado de los agentes de la Guardia

Civil al nuevo acuartelamiento se producirá en este año «por no haber ningún obstáculo técnico que lo impida».

Las últimas actuaciones concernientes a la climatización del edificio destinado a dependencias oficiales, la instalación de ascensores exteriores en el edificio de viviendas o la reparación de desperfectos ocasionados por actos vandálicos en el interior de las viviendas han supuesto algo más de 230.000 euros, que ha tenido que abonar el Ayuntamiento.

14 años de polémica

Una vez haya acabado la conexión eléctrica, el Ayuntamiento hará entrega al GIESE, organismo dependiente del Ministerio del Interior, para que lo antes posible puedan ponerse en funcionamiento las nuevas instalaciones y se lleve a cabo el traslado desde el antiguo cuartel situado en la calle Miguel Romero.

Y se dará carpetazo a un asunto que enturbió hace doce años la vida política municipal. Tanto el alcalde como concejales de los cuatro grupos políticos en la Corporación (PSOE, IU, PP y PA) fueron imputados y después absueltos por otorgar licencia sin la calificación previa del terreno. También se vieron implicados un alto cargo de la Guardia Civil y el promotor de la obra, pero todos quedaron exculpadados.

## La reacción del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil tampoco se produce ante el MMT Seguros Zamora (23-22)

Los de «Quino» Soler pelearon hasta el final pero pierden y quedan a tres del descenso



J. M. SERRANO @abccordoba CÓRDOBA  
24/02/2018 21:24h

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil volvió a perder una jornada más en su visita al MMT Seguros Zamora por 23-22. Los hombres de «Quino» Soler reaccionaron en el tramo decisivo del envite recortando una desventaja de cuatro dianas. Pese a contar con la última acción del choque para igualar, el papel atrás de los locales dejó los puntos en territorio zamorano y el abismo

cada vez más cerca para los pontaneses.

El partido estuvo marcado desde el inicio por la posición tan cercana de ambas escuadras con respecto a la zona de descenso. Los locales, a dos del Fertiliberia Puerto Sagunto, quisieron llevar la manija ante un conjunto visitante que se encontraba un punto y puesto por encima en la tabla. El duelo directo por la permanencia arrojó un primer acto parejo en el que la actuación de Álvaro de Hita posibilitó que el Ángel Ximénez se marchara perdiendo de solo uno (13-12) cuando incluso caía de tres tras sufrir exclusiones.

Los zamoranos arrancaron más concentrados la segunda mitad consiguiendo una valiosa renta de cuatro arriba apoyados en el juego de Jortos. La tensión también se reflejó en la zona de banquillos con un Eduardo García que pedía intensidad defensiva a sus pupilos para no verse sorprendidos por la entidad de Puente Genil. No obstante, esa ventaja se fue evaporando a medida que los instantes finales se acercaban pese al repertorio de paradas que ofrecieron Calle y de Hita.

De hecho, el equipo de «Quino» Soler peleó cada acción firmando el 23-22 en un final agónico. A treinta segundos de la conclusión, la falta en ataque del local Adrián Prieto dejó la opción a los cordobeses de sacar el empate de Castilla y León. Sin embargo, la férrea defensa amarilla robó la pelota y dejó sin premio a los sureños.

## El Consistorio culmina la obra civil del cuartel y confía en que abra este año



José Manuel Cabezas 24 Febrero, 2018 - 02:33h

El traslado de los agentes de la Guardia Civil de Puente Genil al nuevo acuartelamiento del polígono industrial Las Flores parece cada vez más cercano en el horizonte, aunque por el momento ni la Subdelegación del Gobierno ni el Ayuntamiento quieren dar fechas exactas, posiblemente porque todavía nadie esté en disposición de ofrecerlas.

No obstante, ayer sí se conocieron algunos avances que hacen prever un desenlace relativamente cercano; de hecho, el propio subdelegado, Juan José Primo Jurado, adelantó durante una visita a Puente Genil que ya han finalizado los trabajos para la conexión eléctrica del edificio, con lo cual se resuelve el último contratiempo conocido hasta la fecha. Esto despeja el camino para proceder a la permuta de acuartelamientos y poner, de esta manera, el punto y final a un culebrón que lleva más de una década dando titulares.

"Hay avances lentos, pero seguros", indicó Primo Jurado, quien señaló que la instalación eléctrica del recinto era el último de los requisitos que había solicitado la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de la Seguridad del Estado al Ayuntamiento para proceder a elevar a convenio el protocolo suscrito hace más de una década. "Hablamos de una historia que empezó en 2004, pero creo que la veremos culminada pronto", dijo Primo Jurado, que se mostró "optimista" porque "ya hay luz al final del túnel".

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), recordó que tras la reunión mantenida en Madrid, el Consistorio pontanés costeó en solitario las obras de instalación de los ascensores y las de climatización, a las que recientemente se les unió las de la conexión eléctrica. "Ya están finalizando los trabajos de la obra civil, sólo quedará el alta en la energía eléctrica y creemos que este proceso debe acabar este año porque ya no hay ningún obstáculo ni técnico ni político que lo impida", defendió con rotundidad el alcalde pontanés.

Primo Jurado visitó la ciudad para presidir la jornada informativa previa a la puesta en marcha del Programa Operativo de Empleo Juvenil, proyecto que cuenta con una dotación económica de un millón de euros y que irá dirigido a la inserción laboral de jóvenes desempleados. En el transcurso del acto, que tuvo como escenario el Teatro Circo, el subdelegado indicó que se trataba de un día muy importante para los jóvenes pontaneses, "ya que se escenifica ese millón de euros que se ha concedido al municipio, del total de 25 millones que recibe España del Fondo Social Europeo".

Morales, por su parte, felicitó a los técnicos de Sodepo por la redacción del proyecto, e informó de los pasos que, a partir de ahora, se van a dar para que estos jóvenes participen en los distintos itinerarios de inserción, sus contenidos y características y las oportunidades que se les abren con el desarrollo de los mismos. El proyecto va dirigido a mejorar las competencias de los jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y los 30 años "para que puedan trabajar en empresas que tengan por delante nuevos retos de internacionalización, digitalización, aplicación de nuevas tecnologías o agricultura ecológica", dijo.

## Comienzan los trabajos previos del ensanche bajo el Puente de Hierro

La intervención en la carretera que une El Palomar y Sotogordo pretende mejorar la visibilidad de un punto de especial peligrosidad



José Manuel Cabezas 25 Febrero, 2018 - 02:36h

Técnicos del Área de Carreteras de la Diputación Provincial de Córdoba han iniciado esta semana los trabajos previos a las obras de ensanchamiento de la carretera provincial CO-6302 que une las aldeas de El Palomar y Sotogordo, en el tramo que discurre bajo el Puente de Hierro, una intervención que pretende mejorar la visibilidad de un punto de especial peligrosidad que en los últimos años ha registrado numerosos

siniestros.

Estas obras eran muy esperadas por los vecinos de la aldea de Sotogordo, que llevaban meses aguardando la finalización del proceso de expropiación de los terrenos aledaños al trazado donde está previsto que se realice la intervención. La actuación cuenta con un presupuesto inicial de 160.000 euros y afecta a 500 metros

Como ya adelantó el pasado mes de mayo el diputado provincial de Carreteras, Maximiano Izquierdo, durante la visita realizada a Sotogordo para presentar el proyecto, la actuación cuenta con un presupuesto inicial de 160.000 euros y afectará a un tramo de unos 500 metros de longitud que incluyen la subida y bajada y el paso bajo el puente.

La intervención planeada se centrará en la ampliación de la calzada de los cinco metros y medio actuales a más de ocho metros, casi tres más, lo que evitará las estrecheces actuales facilitando que el tránsito de los vehículos por este punto no revista la peligrosidad que actualmente presenta.

En aquel momento, Izquierdo avanzó que una vez finalizada la fase de expropiación, arrancarían las obras "que podrían llevarse a cabo en unos tres meses, aproximadamente".

Además de la nula visibilidad y la estrechez, el tramo de la CO-6302 bajo el Puente de Hierro no cuenta con línea de señal de limitación de la calzada para ambos sentidos, motivo por el cual "ni las propias compañías de seguros se hacen cargo de muchos de estos accidentes alegando que no se sabe con claridad quién invade el carril del otro, lo que hace que los afectados acaben con el lógico enfado y pagando de su propio bolsillo los daños de su vehículo", ha aseverado en repetidas ocasiones la alcaldesa pedánea de Sotogordo, Rosa Pérez, quien ha mostrado su satisfacción por el inicio de los trabajos de ensanchamiento y reparación de este tramo.

## Una derrota que mete en un lío al Ángel Ximénez

Los de Quino Soler caen hasta la antepenúltima posición de la tabla

Efe Zamora, 25 Febrero, 2018 - 02:34h

El Ángel Ximénez-Avia cayó ante el Zamora (23-22) y se complicó en exceso la vida, pues los zamoranos superan al cuadro de Puente Genil en la tabla y lo dejan al borde de la zona de descenso, de la que ya sólo le separan tres puntos. En un encuentro muy igualado, el Zamora se impuso al final ante un Ximénez que tuvo un ataque final para lograr el empate pero no supo sacar partido a la remontada que inició a mitad de la segunda parte del encuentro.

La primera parte estuvo marcada por la igualdad entre ambos clubes, aunque a lo largo de ese primer acto fueron los zamoranos los que llevaron la iniciativa en el marcador. Los pontanenses sufrieron su primera crisis de juego sería pasado el ecuador de ese primer tiempo, cuando vieron como los locales imprimieron el primer acelerón de juego y eso les dio una renta de cinco goles (8-5) que llevó a Quino Soler a solicitar tiempo muerto para corregir posiciones que devolvieran la igualdad. En el esprín final antes del descanso, el Ximénez recortó distancias y tuvo de su lado la fortuna que le faltó en los instantes finales del encuentro, lo que hizo que los zamoranos se fueran al vestuario con una renta mínima (13-12).

El inicio del segundo tiempo fue trepidante para el Zamora, que en menos de tres minutos logró la primera ventaja preocupante para Quino Soler (16-12), lo que, al igual que ocurrió en el primer tiempo, le obligó a pedir tiempo muerto. Lejos de centrarse, el Ángel Ximénez se vio impotente para superar la defensa zamorana y encontró un momento complicado cuando a los ocho minutos perdía ya de cinco y jugaba con uno menos. Con los locales jugando al límite del pasivo y a base de jugadas del ataque visitante que acababan en los siete metros, el cuadro de Puente Genil comenzó a remontar, hasta ponerse a un gol. La emoción se mantuvo a partir de entonces con ligeras ventajas para el Zamora y a 30 segundos del final seguía la renta mínima. El Zamora perdonó la sentencia y el cuadro de Quino Soler tuvo el empate pero no acertó a marcar.

## Carracedo pone su sello a la victoria del Puente Genil



José M. Cabezas Puente genil, 25 Febrero, 2018 - 02:32h

Un gol del extremo Christian Carracedo en el tiempo de descuento dio al Salerm Puente Genil el triunfo ante el Sevilla C haciendo justicia al gran trabajo colectivo desarrollado por el conjunto rojinegro, que perdonó a su rival en la primera mitad, pero que también estuvo a punto de llevarse un disgusto en el tramo final, tras ver como el filial sevillista le empataba el partido a

falta de diez minutos para la conclusión.

Desde el inicio se vio un encuentro muy atractivo y abierto, con dominio alterno y con los dos equipos lanzados a por el triunfo. El Sevilla merodeó la portería de Cristian en alguna que otra jugada inicial a balón parado, pero rápidamente el Salerm contrarrestó el ímpetu hispalense con un par de zarpazos que llevaron mucho peligro ante la portería visitante. Alberto Castro disfrutó de la ocasión más clara en un mano a mano ante Javi García, pero la jugada que cambió el partido llegó en el minuto 22, cuando en un intento de sacar el balón con los pies, el meta sevillista encontró la oposición de Carracedo, que metió la bota lo justo para que el balón acabara en el fondo de la red. El 1-0 dio tranquilidad a los locales y metió presión a los visitantes. Así, poco a poco los de Juanmi Puentenueva se fueron sintiendo más cómodos sobre el césped disfrutaron de inmejorables ocasiones que no supieron materializar, dejando abierta la contienda para los segundos 45 minutos. Y fue ahí, donde el cuadro de Nervión dio su mejor versión. Los cambios realizados por la dupla Gallardo-Marchena dieron resultado, los visitantes dieron un paso adelante, aunque el paso de los minutos, y la entrada de jugadores de refresco como Miki o Bubu contrarrestaron la superioridad sevillista.

El Salerm quería resolver el partido y tuvo alguna oportunidad de hacerlo, pero en el minuto 80, Pejiño culminó una contra con un soberbio disparo desde la frontal imposible para Cristian. De ahí hasta el final el encuentro se rompió por completo y en el intercambio de golpes, salieron ganadores los locales. En el minuto 91, Maero asistió a Carracedo, que quebró a su par, se plantó ante Javi García y le batió por bajo llevando el delirio a las gradas del Polinario. Tres puntos que saben a gloria.



[www.efe.com](http://www.efe.com)

## IU critica concesión medalla a Ilmex porque "no cumple convenio del sector"

Redacción Actualizado a 23-02-2018 14:57

Córdoba, 23 feb (EFE).- La parlamentaria y portavoz adjunta de IULV-CA en el Parlamento de Andalucía, Elena Cortés, ha criticado hoy la concesión de la Medalla de Andalucía a la empresa cordobesa Iluminaciones Ximénez (Ilmex) al considerar que "no cumple con el convenio del sector".

La diputada andaluza ha especificado que la concesión de la medalla se hace "a pesar de que dicha empresa no cumple con el convenio del sector que le corresponde y paga a sus trabajadores y trabajadoras por debajo de ese convenio, acordando un convenio colectivo por debajo del de sector, que le es de aplicación".

"Este hecho es muy grave ya que estamos ante una denuncia permanente de los bajos salarios y la precariedad que se ha instalado en la sociedad andaluza y cordobesa, y no parece razonable que el gobierno andaluz le conceda la Medalla de Oro a una empresa que no cumple con el convenio colectivo aplicable", ha denunciado Cortés en un comunicado, en el que considera la concesión de la medalla como "algo muy propio" del PSOE.

Además, ha recordado que el grupo municipal de IULV-CA en el Ayuntamiento de Puente Genil votó en contra de la concesión de la Medalla de la Villa de Puente Genil a esta empresa el pasado año. EFE

[Puente Genil noticias.com](http://PuenteGenilnoticias.com)  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Presentan el proyecto "Puente Genil Emplea Joven" con la presencia del subdelegado del Gobierno en Córdoba

puentegenilnoticias.com Rocio Díaz

El Teatro Circo ha acogido esta mañana la presentación del proyecto "Puente Genil Emplea Joven" con la presencia del subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado. Un proyecto que, con un presupuesto de 1.074.000 euros, de los que el 91,5 ciento corresponde a ayudas del Fondo Social Europeo, se verán beneficiados 225 jóvenes de la localidad, a los cuáles, se les ha explicado hoy, los pasos a seguir en los distintos itinerarios de inserción. (ESTA INFORMACION LA PROXIMA SEMANA EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV- 20.30 HORAS)

El subdelegado del Gobierno en Córdoba ha detallado, en este sentido, que "Puente Genil figura con nombre propio en las ayudas del Fondo Social Europeo", ya que con estas ayudas, "la localidad pontana recibe la cantidad más grande de toda Andalucía". Y es que Primo Jurado explicó que "a la provincia de Córdoba le corresponden dos millones de euros, de los cuáles, algo más de un millón se destina a Puente Genil, el resto a Córdoba capital, Lucena, Cabra, Priego y Palma del Río". "Es por eso que los jóvenes de Puente Genil se

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

deben de sentir afortunados” según expresó, recordando que “el acceso al mercado laboral de estos sectores juveniles, sin experiencia laboral, es prioridad para el Gobierno”.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha querido felicitar, por su parte, a los técnicos de Sodepo, encargados de redactar este proyecto y al Gobierno Central por estas ayudas. “El objetivo con este proyecto- según ha expuesto el regidor local- es adaptar las necesidades de las empresas a una oferta mejor formada en la localidad”, ya que “se trata- según preciso- de dar mejor empleo e impulsar la calidad de los proyectos empresariales de Puente Genil.

Este proyecto prevé la puesta en marcha de nueve itinerarios formativos de insercción laboral, con 25 alumnos cada uno, en aquellos sectores que tienen mayor demanda de empleo como es la atención sociosanitaria en el domicilio; horticultura y floricultura; agricultura ecológica; fabricación de conservas vegetales; jardinería y restauración del paisaje; dirección en restauración de hostelería; actividades de venta; y gestión administrativa financiera del comercio internacional. Además, estos itinerarios se complementarán con formación en idiomas, nuevas tecnologías e igualdad entre hombres y mujeres, con la posibilidad también de contar con becas de 30.000 euros dirigidas a los 25 alumnos. El proyecto, con una duración de entre 5 y 9 meses, comenzara en abril. Esta previsto que finalice a finales del mes de diciembre.

## El Gobierno asegura que el nuevo cuartel de la Guardia Civil cuenta ya con luz y comenzará a funcionar en este año

puentegenilnoticias.com Rocio Díaz

El subdelegado del gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado, ha comunicado esta mañana que las instalaciones del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil cuentan ya con luz eléctrica, por lo que “pronto lo podremos ver culminado”. Y es que, éste era el último de los requisitos implementados para su puesta en marcha, tras la instalación de tres ascensores (uno por bloque) de las viviendas de los agentes de la Guardia Civil y la instalación de la climatización en el edificio de las dependencias oficiales. “Ahora queda que la GIESE acepte el edificio como futuro acuartelamiento”, según expresó Primo Jurado, quien informó que “el Ayuntamiento de Puente Genil está dando los pasos necesarios para ello”. (ESTA INFORMACION LA PROXIMA SEMANA EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV- 20.30 HORAS)

Por su parte el alcalde Esteban Morales, quien ha afirmado que el traslado de los agentes de la Guardia Civil a este nuevo cuartel se producirá en este año “por no haber ningún obstáculo técnico que lo impida”, ha puesto de manifiesto que “se está concluyendo en la actualidad con la obra civil de la instalación de un transformador”, por lo que “ya tan sólo queda la conexión de la energía”. “Seguiremos cumpliendo con todas las condiciones que nos marcan desde la GIESE- dijo- para que así la Guardia Civil cuente con un edificio moderno y apto para la prestación del servicio de seguridad ciudadana que realiza en la localidad”.

## El Camarín de la Patrona permanecerá abierto el primer sábado de cada mes a partir del 3 de marzo

puentegenilnoticias.com Redacción

La Cofradía de la Patrona cada primer sábado de mes en horario de 11 a 2 abrirá el Camarín de la Santísima Virgen pudiendo así todos los vecinos y devotos contemplar el rostro de la Madre de Puente Genil. Además, se podrá ver parte del ajuar de Nuestra Señora que se encuentra expuesto en vitrinas permanentemente en la sacristía del Santuario. De esta manera, la Cofradía pretende acercar aún más a la Purísima a todos los devotos y promover la devoción hacia la que es la Protectora de Puente Genil. De la misma manera aprovecha para dar a conocer parte del importante patrimonio artístico de la Cofradía. Todos los que se acerquen, como decimos, tendrán la oportunidad de implorar milagros y favores frente a la que desde 1650 es luz y guía de todos los pontanos. Además, se encontrarán a la venta los “recuerdos de la Virgen”. Una cita sin precedentes ante la Madre de Dios. El primer sábado será el próximo 3 de marzo.

## Asojem imparte la primera jornada sobre seguridad alimentaria en la provincia de Córdoba

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Asociación de Empresarios de Puente Genil, Asojem, organizó, de la mano de la empresa especializada en la higiene industrial, Betelgeux, una jornada que abordó las nuevas tendencias en seguridad alimentaria, así como metodologías de control y garantía higiénica en las instalaciones. Una iniciativa que tuvo lugar, por primera vez en la provincia de Córdoba, en el hotel El Carmen, estando dirigida dicha jornada a todo el sector agroalimentario. Y a la que asistieron 70 empresarios del sector. TODO EN GRUPO COMUNICA- NOTICIAS.

Alfonso Ariza, presidente de Asojem, puso de manifiesto el “valor añadido” que supone para Puente Genil la celebración de esta iniciativa. Junto a él respaldó el evento la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo y el consejero delegado de Betelgeux, Enrique Orihuel.

Por su parte, la delegada de Betelgeux en Andalucía, Vanesa Vidal, informó que también se presentó por parte de Sanidad, la nueva legislación sobre biocidas, la energía mecánica en la limpieza de las superficies, la higiene sostenible en la industria agroalimentaria y se abordaron estrategias para el control de Listeria en el sector agroalimentario.

Los ponentes fueron Juan José Canet (subsecretario técnico Betelgeux), Manuel Jesús Arrabal (técnico Salud Ambiental, Gestión Sur de Córdoba), Vanesa Vidal (delegada de zona) y María José Quero (responsable técnica Sinergia).

## Centenar y medio de jóvenes asisten a la jornada informativa sobre un nuevo plan de empleo



23 Febrero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

Unos ciento cincuenta jóvenes han asistido en la mañana de este viernes al Teatro Circo para conocer los detalles del proyecto "Emplea Joven" del Ministerio de Empleo y Seguridad Social del Gobierno de España. Este plan está previsto que tenga un fuerte impacto en la población juvenil desempleada del municipio, ya que un total de 225 jóvenes recibirán formación que les permita tener mayores opciones de encontrar un empleo.

Han asistido a esta presentación el Subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo; el Subdirector General de Cooperación Local, Guillermo Fraga; y el alcalde, Esteban Morales, que ha explicado los detalles que incluye un proyecto que prevé la puesta en marcha de nueve itinerarios de inserción laboral al que accederán veinticinco alumnos por cada uno de ellos. Los cursos estarán orientados a sectores que tienen mayor demanda de empleo en la ciudad como la atención sociosanitaria y ayuda a domicilio, horticultura y floricultura, agricultura ecológica, fabricación de conservas vegetales o industria de conservas y jugos vegetales, jardinería y restauración del paisaje, dirección en restauración en hostelería, actividades de venta y gestión administrativa y financiera del comercio internacional. Hay que destacar que de los dos millones que ha recibido la provincia de Córdoba, más de un millón irá a parar exclusivamente para la localidad de Puente Genil.

Cada uno de esos itinerarios, además, contará con una formación en idiomas, nuevas tecnologías e igualdad entre hombres y mujeres; así como una beca para los participantes dotada con 30.000 euros a repartir entre los 25 alumnos de cada curso. La duración del programa está establecida en entre cinco y nueve meses dependiendo de la dificultad de los itinerarios, siendo el mes de abril el previsto para que dé comienzo.

Esteban Morales citó los objetivos del plan "Emplea Joven", que son "ajustar las competencias de los jóvenes beneficiarios del sistema nacional de garantía juvenil a los sectores con mayor demanda de empleo, reducir la brecha de género que perjudica principalmente a las mujeres, intervenir en aquellos barrios donde hay más dificultades de encontrar un puesto de trabajo (La Pitlla, Santo Domingo, Lope de Vega, Avenida de la Estación o Miragenil) y contribuir a la mejora de los sectores productivos locales.

Los candidatos interesados tienen que estar inscritos en el Sistema de Garantía Juvenil, donde actualmente figuran 1.660 jóvenes. Para inscribirse, pueden realizarlo todos aquellos que cumpla requisitos como no haber recibido en el día de antes de la solicitud ninguna actividad formativa, ni educativa, ni haber trabajado. Además, tienen que presentar una declaración escrita de tener interés en participar en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil, adquiriendo un compromiso de participación activa en las actuaciones que se desarrollen en el marco de Garantía Juvenil.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## El traslado al nuevo cuartel de la Guardia Civil se producirá en 2018 tras instalarse el transformador de energía eléctrica



23 Febrero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El edificio del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil contará de forma inminente con suministro eléctrico después de que el Subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado; y el alcalde del municipio, Esteban Morales, hayan anunciado que se está procediendo en los últimos días a la colocación de un transformador en el entorno del inmueble. Este trámite, que estaba pendiente de ejecutar desde hace un año, puede ser definitivo para que el traslado de los agentes sea real después de un largo

proceso que ya ha alcanzado los catorce años de duración.

A este respecto, el Subdelegado del Gobierno en la provincia ha dicho que pese a que el proceso "va lento pero seguro, estamos cerca del final para que el GIESE acepte el edificio como nuevo acuartelamiento de la Benemérita en Puente Genil". Asimismo, el alcalde, Esteban Morales, ha señalado que la obra civil está terminando "a falta de dar el alta de la energía eléctrica al edificio". El siguiente paso será la permuta entre los dos inmuebles para pagar así a la constructora que levantó el que está situado en el Polígono Las Flores. Y en cuanto a los plazos, Morales espera que el proceso concluya este año porque "la necesidad de la Guardia Civil es obvia en cuanto a establecerse en un edificio de calidad".



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## (2-1) El Salm Puente Genil gana en el descuento al Sevilla C



24 Febrero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Manuel Polinario "Poli" fue el escenario de un encuentro con final muy feliz para el Salm Cosmetics Puente Genil, que consiguió ganar al Sevilla C a base de trabajo, oficio, sufrimiento, y fortuna. Carracedo adelantó a los locales en el ecuador de un primer tiempo con claro color rojinegro; y tras una segunda parte en la que los chicos de Paco Gallardo fueron superiores, Pejiño logró la igualdad con un gran tanto. Pero en el descuento volvió a aparecer Carracedo para otorgar tres puntos que sitúan a los de

Juanmi Puentenueva muy cerca de alcanzar el primer objetivo de la temporada.

### FICHA TÉCNICA

GABINETE DE PRENSA  
C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)  
Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

2.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian, Carraña, Tenllado, Cano, Isco, Alejo, Salva (Maero, 81'), Pato (Bubu, 69'), Alberto Castro (Miki, 63'), Nacho, Carracedo.

1.-SEVILLA FC C: Javi García, Sergio, Candela, José Checa, Mario, Genaro, Juan Delgado (Jaime López, 46'), Cera (Pejiño, 54'), Rubén, Diego José, Álvaro González (Vicente 59').

GOLES: 1-0, min. 22: Carracedo. 1-1, min. 80: Pejiño. 2-1, min. 90: Carracedo.

ÁRBITRO: Morales Moreno, de Almería. Expulsó por doble amarilla a Carlos Marchena, segundo entrenador del Sevilla C (min. 81). Además, amonestó por los locales a Pato, Carraña y Carracedo. Por los visitantes a Diego José.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la jornada 27 en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" ante unos 1000 espectadores. Antes del encuentro, el equipo filial y el prebenjamín recibieron un homenaje por proclamarse campeones de liga en sus respectivos campeonatos.



## IU critica la Medalla de Andalucía a Ximénez por "no cumplir el convenio" del sector

Elena Cortés señala que la empresa pontanesa paga menos de lo establecido a sus trabajadores



CORDÓPOLIS - 23/02/2018 13:41 3

La parlamentaria autonómica por Córdoba y portavoz adjunta de IULV-CA en el Parlamento de Andalucía, Elena Cortés, tras conocer la concesión por parte del Consejo de Gobierno de la Junta de la Medalla de Andalucía a la empresa Iluminaciones Ximénez, de Puente Genil, ha criticado que "esta concesión se hace a pesar de que dicha empresa no cumple con el convenio del sector que le corresponde y paga a sus trabajadores y trabajadoras por debajo de ese convenio, acordando un convenio colectivo

por debajo del convenio del sector que le es de aplicación".

Para el grupo parlamentario de IULV-CA, "este hecho es muy grave ya que estamos ante una denuncia permanente de los bajos salarios y la precariedad que se ha instalado en la sociedad andaluza y cordobesa, y no parece razonable que el gobierno andaluz le conceda la Medalla de Oro a una empresa que precisamente no cumple con el convenio colectivo aplicable".

Según Cortés, "esto es muy propio del PSOE, que dice las cosas que deben ser y, luego, hace las cosas como no deben ser". Y añade que "el grupo municipal de IULV-CA en el Ayuntamiento de Puente Genil ya votó en contra de la concesión de la Medalla de la Villa de Puente Genil a esta empresa el pasado año por sus condiciones laborales".

## Tropezó en el peor momento

23-22. El Angel Ximénez AVIA Puente Genil vuelve de vacío de la pista del MMT Seguros Zamora



24 de febrero de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

Paso atrás del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en su carrera por la permanencia. Los hombres de Quino Soler sumaron una nueva derrota a domicilio, esta ante un MMT Seguros Zamora que escala puestos en la tabla clasificatoria. Tal circunstancia deja a los cordobeses en antepenúltima posición de la tabla, al borde de los puestos de descenso.

Tras una primera parte igualada que concluyó con victoria local por un ajustado 13-12, los locales pusieron tierra de por medio nada más arrancar el segundo acto. Aun así, los de Quino Soler se rehicieron y llegaron a la recta final de partido con opciones de puntuar. Prueba de ello, la última posesión del choque, la cual no pudo acarrear nada positivo para los intereses pontanos.

MMT Seguros Zamora 23-22 Ángel Ximénez AVIA Puente Genil

MMT Seguros Zamora: Carlos Calle (p), Ceballos (1), Ábalos (1), Fernando, Jortos (4), Cangiani (2), Adrián (4) -siete inicial- Iriarte (1), Peli (3), Octavio (3), Maide, Posado (p), Iñaki, Mouriño (3) y Velázquez (1).

Ángel Ximénez AVIA Puente Genil: Jiménez (2), Moya, Cuenca (6), De Hita (p), Muñoz, Moreira (4), Rudovic (1), -siete inicial- Costa (3), Bujalance, Oliva (p), Moyano (2), Revin, Vázquez (1), Porrás y Doménech (3).

Árbitros: Jesús Escudero Santiuste y Jorge Escudero Santiuste. Excluyeron por dos minutos a Ábalos y Adrián del MMT Seguros Zamora y Revin, Rudovic, Porrás y Doménech de los visitantes.

Parciales cada cinco minutos: 1-1, 5-3, 5-5, 9-8, 10-10, 13-12 -descanso- 16-13, 18-14, 20-16, 20-18, 22-21 y 23-22.

Incidencias: Partido de la 19ª jornada de la Liga Loterías Asobal disputado en el Pabellón Ángel Nieto.

## 2-1. Aviso a navegantes

Dos goles de Carracedo, el último en el descuento, dan los tres puntos al Salerm Cosmetics Puente Genil frente a un Sevilla C que empató a diez minutos del final



24 de febrero de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Manuel Polinario "Poli" fue el escenario de un encuentro con final muy feliz para el Salerm Cosmetics Puente Genil, que consiguió ganar al Sevilla C a base de trabajo, oficio, sufrimiento, y fortuna. Carracedo adelantó a los locales en el ecuador de un primer tiempo con claro color rojinegro; y tras una segunda parte en la que los chicos de Paco Gallardo fueron superiores, Pejiño logró la igualdad con un gran tanto. Pero en el descuento volvió a aparecer Carracedo para otorgar tres puntos que sitúan a los de

Juanmi Puentenueva muy cerca de alcanzar el primer objetivo de la temporada.

Puentenueva puso en liza un once en el que evidenció su confianza en la misma línea defensiva que jugó en Castilleja, pero introdujo a Isco y a Salva Vegas por el sancionado Fito y por el "tocado" Maero respectivamente. El dinamismo y el buen criterio de los jugadores visitantes hacia cumplir sobre el guión la exigencia prevista. De ahí el descaro y el atrevimiento en ambos bandos para buscar la portería. Una acción ensayada puso en un apuro a la zaga rojinegra, aunque poco después Nacho y Alberto Castro gozaron de dos oportunidades muy claras para inaugurar el marcador. El ex del Écija Balompié era la referencia ofensiva del Salerm Cosmetics Puente Genil, y multiplicó su espíritu de lucha e intensidad para amenazar la seria pareja de centrales del conjunto sevillista. Paralelamente, el conjunto del Manuel Polinario "Poli" se encontró con su versión de equipo asfixiante e incómodo en la presión al rival, donde hizo trabajar en exceso a un oponente cuyos acercamientos a la zona de peligro activaban al completo las tareas defensivas del bloque rojinegro.

Alcanzado el ecuador del primer acto, una salida errónea de balón del Sevilla C la aprovechó Carracedo en la presión para marcar con mucha fortuna el tanto que adelantó al Salerm Cosmetics Puente Genil. El equipo local ganó tal confianza que Nacho, con un buen disparo desde la frontal, tuvo en sus botas el segundo de la tarde. Los aplausos y el reconocimiento del público a la superioridad local eran constantes, haciendo notar el modo con el que llenó las gradas del Polinario. Se sucedían las ocasiones para el cuadro de Puentenueva, certificando la sobresaliente primera mitad de sus pupilos.

Iniciada la segunda mitad, el Sevilla C saltó al césped con la idea fija de ir a por el equilibrio en el luminoso. Se hicieron con la pelota pese a un esfuerzo colectivo en defensa y del que participaban también los hombres del ataque. Pato, en este sentido, fue muy solidario para que los rojinegros tuviesen el balón. Paco Gallardo, el técnico visitante, hizo dos movimientos en su banquillo para introducir en el campo a Pejiño y Vicente. Mientras, Puentenueva retiró a un agotado Alberto Castro por Miki con tal de tener más posesión en la zona de elaboración. Pasados más de veinte minutos, los locales supieron aguantar el empuje de su adversario y recuperaron el ímpetu para atacar. La grada reconocía el esfuerzo de hombres como Alberto Castro o Pato, muy trabajadores durante los minutos que estuvieron sobre el verde pontanés.

Diego José conectó un buen disparo para obligar a Cristian a deslizar su brazo derecho para desviar el balón a córner a la altura del último cuarto de hora. Sin embargo, el guardameta local no pudo hacer nada para evitar el gran tanto de Pejiño. Armó la zurda en el 80' y cruzó el balón para empatar el choque. La falta de acierto en la primera mitad acabó castigando a los locales, pero apareció Carracedo. Nada más empezar el descuento, el extremo catalán se coló en el área para batir a Javi García y llenar de euforia el Polinario, que estalló de júbilo y alegría con un triunfo que equivale a un aviso a navegantes.

## Al Ángel Ximénez le tocará sufrir esta temporada (23-22)

La derrota en Zamora, otra más fuera de casa, condena al equipo de Puente Genil a huir de la quema, tras verse superado por los castellanos en el partido y en la clasificación | El equipo queda ahora mismo como el último club en salvarse



CD.com 24/02/18 21:16

Definitivamente este Ángel Ximénez-Avia luchará esta temporada por evitar el descenso y poco más. Este sábado cayó en la cancha del MMT Seguros Zamora por 23-22 en un partido en el que siempre fue a remolque, 13-12 al descanso, y aunque en los minutos finales recortó diferencias y se puso a uno gol, no fue capaz de anotar en los tres últimos minutos del partido, en los que el marcador ya no se movería. De esta forma el equipo de Puente Genil cae a la decimocuarta, la última de permanencia, al verse

superado en la clasificación por los castellanos, y pasar ahora a ser la referencia para Puerto Sagunto y Cangas, que afortunadamente también perdieron en esta cuarta jornada de la segunda vuelta.

Con la derrota de hoy el equipo de Quino Soler continúa sin ganar en este 2018, en el que ya acumula tres derrotas. Hoy desde el principio se vio que los zamoranos no lo pondrían nada fácil, dado que este partido estaba marcado en su calendario para ganarlo, y así lo hicieron, aunque afortunadamente al menos los pontanos salvaron el average particular, porque quién sabe si al final de la competición hace falta.

Desde el primer momento los zamoranos se pusieron por delante en el marcador. Los ataques versaban sobre Jortos y Octavio. Además, al portero madrileño, lo acompañaba Luis Posado parando el primer siete metros del encuentro, por lo que los pontanos volvían a fallar el enésimo penalti del curso.

Un 8-5 que obligaba a Quino Soler a pedir su primer tiempo muerto

Los primeros compases del encuentro serían igualados, pero sería el Balonmano Zamora quien cogiera las primeras ventajas en el marcador, a pesar de no saber aprovechar y convertir en gol la superioridad por exclusión de dos jugadores del Ximénez. Con 8-5 en el marcador, Quino Soler se veía obligado a detener el partido, que estaba cogiendo un ritmo que para nada interesaba a los pontaneses. Un tiempo muerto que daría

sus frutos y que llevaba a Puente Genil a recortar las distancias, apoyados sobretodo, en un gran de Álvaro de Hita que comenzaba a dar los primeros atisbos de lo que sería su actuación en la segunda parte.

Con un ajustado 13-12 en el marcador se retiraban ambos conjuntos a vestuarios. Pero al Balonmano Zamora todavía le quedaba algo por mostrar y al comienzo del segundo acto, Jortos se echaba el equipo a la espalda, y junto a Carlos Calle, llevaba a abrir de nuevo una brecha de 4-5 goles, algo que llevaba de nuevo a un desesperado Quino Soler a pedir tiempo muerto. Afortunadamente, otra vez sirvió para reducir la desventaja y en los segundos 15 minutos de la segunda parte, de nuevo gracias a Álvaro de Hita que volvía a aparecer levantando un muro sobre su portería, se minorar la distancia.

A falta de cinco minutos, Peli anotaba el gol que le daba el 23-21 al Balonmano Zamora y que hacía a la afición apretar aún más cuando tocaba defender. Parecía que el Zamora encarrilaba el encuentro, pero no. Nuevamente los pontaneses tenían bola para empatar el partido a falta de un minuto y medio. Pero ahí estaba Carlos Calle para parar el lanzamiento y darle la posibilidad al MMT Seguros de afianzar la victoria en un ataque más.

Igual que en el último choque, tocaba vivir un último minuto de infarto. 30 segundos por delante y tiempo muerto de García Valiente para tratar de materializar la victoria. Sin embargo los árbitros señalaban falta en ataque a Adrián Prieto y el Ángel Ximénez tendría la última bola para arañar un punto en la última jugada del encuentro. Pero no pudo ser, porque la defensa del Balonmano Zamora cumplía con creces y lograba robar la bola para llevarse el partido.

#### FICHA TÉCNICA

23 (13+10). - MMT SEGUROS ZAMORA: Carlos Calle (p), Ceballos (1), Ábalos (1), Fernando, Jortos (4), Cangiani (2), Adrián (4) -siete inicial- Posado (ps), Iriarte (1), Peli (3), Octavio (3), Maide, Iñaki, Mouriño (3), Velázquez (1).

22 (12+10).- ÁNGEL XIMÉNEZ DE PUENTE GENIL: De Hita, David Jiménez (2), Nacho Moya, Cuenca (6), Curro Muñoz (0), Moreira (4), Rudovic (1) -siete inicial- Oliva (ps), Juanlu Moyano (2), Revin (0), Chispi (1), Porras (0), Costa (3) y Leo Almeida (3).

Árbitros: Jesús Escudero Santiuste y Jorge Escudero Santiuste. Excluyeron por dos minutos a Ábalos y Adrián del MMT Seguros Zamora, así como a Revin, Rudovic, Porras y Leo Almeida por los pontanos.

Marcador cada cinco minutos: 1-1, 5-3, 5-5, 9-8, 10-10, 13-12 -descanso- 16-13, 18-14, 20-16, 20-18, 22-21 y 23-22.

Incidencias: Partido de la décima novena jornada de la Liga Loterías Asobal disputado en el pabellón Ángel Nieto ante mil doscientos espectadores.

## Listos para aspirar a más (2-1)

El Salerm Puente Genil derrota con un tanto postrero de Carracedo, autor también del primero, al Sevilla C, y se pone a tres puntos del play-off



CD.com 24/02/18 23:05

Es obvio que no es el objetivo del equipo, que no se le puede exigir nada y que no conseguirlo no puede suponer nunca empañar la temporada. Pero no es menos cierto que el Salerm Puente Genil ha llegado al momento clave prácticamente con los deberes hechos y con opción de aspirar algo más que la permanencia. Los pontanos encadenaron su segunda victoria consecutiva ante el Sevilla C, gracias a un gol en el añadido de Carracedo, autor también del primero, y se ponen a tres puntos de la tercera plaza, que tiene en su poder una Lebrijana a la que,

por soñar, hasta le tiene ganado el average particular. Y, lo que verdaderamente cuenta, con 39 ya en el zurrón.

Fue el de hoy un partido bonito desde el principio, con ocasiones para ambos equipos, mucho más centrados en el ataque que en la defensa por su perfil. Pudo adelantarse el Sevilla C a los dos minutos de juego, en una jugada ensayada que acabó con un latigazo desde el interior del área de Candela que sacó bajo palos la defensa local. La réplica del Salerm Puente Genil llegó poco después en una oportunidad clarísima de Alberto Castro, que falló en el mano a mano ante Javi Díaz. Curiosamente, el portero sevillista sería el protagonista del primer gol del partido. En su intento de sacar la pelota jugada desde atrás, se equivocó. Carracedo fue más listo adivinándole el recorte para acabar introduciendo el balón en la portería visitante.

El gol dejó muy tocado a los de Paco Gallardo, que pudieron recibir más goles ante un rival que se creció en el tramo final de la primera parte. Alberto Castro volvería a perdonar otro mano a mano con el portero y Nacho con un disparo desde larga distancia pudo marcar el 2-0 pero el marcador no se movería más en la primera parte, muy entretenida para el espectador.

En el segundo tiempo, el técnico sevillista introdujo los tres cambios en el primer cuarto de hora de la reanudación para intentar cambiar la dinámica del partido. Esas permutas le funcionaron a la perfección porque Jaime, Vicente y sobre todo Pejiño le dieron más mordiente al ataque visitante. El Salerm Puente Genil vio más de lejos la portería de Javi Díaz, aunque en labores defensivas mostraba ser un equipo muy rocoso y sin fisuras.

### Igualada y desequilibrio

El Sevilla C llegó aparentemente más entero al tramo final de partido y tras un aviso de Diego con un disparo que sacó Cristian, Pejiño pondría el empate a uno con un zurdazo perfecto desde fuera del área a falta de diez minutos. Tras el 1-1 entró al terreno de juego el delantero Maero porque el equipo de Puentenueva también quería la victoria.

El partido estaba roto y la moneda podía caer de cualquier lado. Y fue del local. En el 90, una gran triangulación del equipo pontanés acabaría con un pase de Maero a Carracedo que lograría el 2-1 tras batir a Javi Díaz desde el área pequeña llevando el delirio a la grada del Manuel Polinario que festejó poco después la victoria de su equipo que se mete en la zona alta de la clasificación.

## FICHA TÉCNICA

2.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian, Carraña, Tenllado, Alejo, Manolo Cano, Isco, Nacho, Salva Vegas (Maero, m. 81), Pato (Bubu, m. 69), Carracedo y Alberto Castro (Miki, m. 63).

1.- SEVILLA C: Javi Díaz, Sergio, Checa, Mario, Candela, Genaro, Juan Delgado (Jaime, m. 46), Cera (Pejiño, m. 54), Diego, Álvaro González (Vicente 59') y Rubén.

ÁRBITRO: Morales Moreno, de Almería. Expulsó por doble amarilla a Carlos Marchena, segundo entrenador del Sevilla C. Amonestó por los locales a Pato, Carraña y Carracedo y por los visitantes a Diego.

GOLES: 1-0, m. 22: Carracedo. 1-1, m. 80: Pejiño. 2-1, m. 90: Carracedo.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la jornada 27 en el Grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Manuel Polinario ante unos 900 espectadores.